

Le Burundi a enregistré 28 cas confirmés de coronavirus

PANA, 08 juillet 2020 Bujumbura, Burundi - Le Burundi a enregistré 28 nouveaux cas de coronavirus après des tests effectués sur 670 échantillons, dans le cadre d'une campagne de dépistage "systématique, volontaire et gratuit" des habitants de Bujumbura, la capitale économique, qui a débuté lundi dernier, a annoncé mercredi, le ministre de la Santé publique.

L'Agence tel Miroir Source du Nil a été retenu pour servir de site de dépistage dans le centre-ville, l'École technique secondaire de Kamenge (ETS), au nord, et la paroisse de Kanyosha, au sud de Bujumbura. Le porte-parole du ministre de la Santé publique, Jean-Bosco Girukwishaka, a donné un bilan plus détaillé de 15 des 28 nouvelles contaminations qui ont été détectées sur un échantillon de 277 personnes prélevé au nord de Bujumbura. Il a fait état de 11 autres cas positifs détectés sur un échantillon de 180 personnes au sud de la ville. Les 2 derniers cas revenus positifs à la COVID-19 ont été trouvés sur un échantillon de 183 personnes au centre-ville de Bujumbura. Le porte-parole du ministre de la Santé a fait savoir que seules les personnes âgées, présentant des pathologies associées à la COVID-19 comme le diabète ou l'hypertension, ont été immédiatement admises à l'hôpital. Les soins de santé sont gratuits dans le cas des personnes hospitalisées pour cause de COVID-19, a-t-il précisé. Les autres cas jugés moins graves ont été mis en quarantaine à l'Agence tel Miroir Source du Nil pour une durée de 14 jours, aux frais de l'Etat. Par ailleurs, les personnes vivant seules, sans risque de contamination pour les autres, ont été autorisées à se confiner à domicile. Le nouveau président burundais, Evariste Ndayishimiye, a déclaré le coronavirus "ennemi public n°1", sans toutefois franchir le pas décisif du confinement des populations. Le nouveau régime a, par ailleurs, décidé de subventionner le prix du savon et de l'eau courante pour le lavage des mains, "jusqu'à l'éradication de la pandémie". Burundi, les chiffres officiels font état de 3.285 cas suspects de la COVID-19 qui ont été testés ce jour. 219 cas se sont avérés positifs pour un décès et 118 guérisons, tandis que 100 autres sont encore sous suivi médical. Les premiers cas étaient apparus en fin mars dernier sur deux ressortissants burundais ayant voyagé aux Emirats arabes unis et au Rwanda voisin.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});